

## **Plataforma “Para una URJC en Libertad”**

### **Comunicado**

Ante la gravedad de las noticias recogidas últimamente en diversos medios de comunicación, los integrantes de la Plataforma “Para una URJC en libertad”, todos ellos miembros de la comunidad universitaria de la Universidad Rey Juan Carlos, en adelante URJC, quieren hacer llegar a la opinión pública las manifestaciones siguientes:

1ª.- Su profundo malestar por la feroz campaña de desprestigio y acoso que, tanto la URJC como su máximo representante institucional, están injustamente sufriendo.

2ª.- Su absoluto rechazo a que las acusaciones de supuestos plagios vertidas contra la persona de su Rector se diriman al margen de las normas y principios que, como Estado de Derecho consolidado, se consagran en nuestra Constitución.

3ª.- Su más enérgica condena por las injurias y calumnias que, al amparo de la impunidad del anonimato, se están difundiendo contra el buen hacer de la URJC, como institución, y de todas las personas que, con su demostrada honradez, trabajan en la misma.

4ª.- Su deseo de que la próxima campaña electoral, que se inicia el próximo mes de enero, se desarrolle sin presiones externas y dentro de los cauces democráticos, a fin de confrontar libremente la gestión desarrollada con las propuestas que formulen los distintos candidatos.

5ª.- Su firme requerimiento para que de inmediato se restablezcan el respeto y la consideración que merece, en todos los ámbitos, la Universidad Rey Juan Carlos.

### **Adhesión al comunicado**

Yo: \_\_\_\_\_, con D.N.I.: \_\_\_\_\_

Suscribo el comunicado de la plataforma “Por una URJC en Libertad”

En, \_\_\_\_\_, a \_\_\_\_\_ de diciembre de 2016.

Fdo.: \_\_\_\_\_